
☆創立６３周年記念式典社長挨拶骨子☆ 

 

皆さん、こんにちは。冒頭、亡き会長の黙

祷からはじまりました。去る１０月３０日に亡く

なられ、昨日社葬を執り行いました。お通夜

には８００名、葬儀には４００名の参列者が来

て下さいました。生前の会長の世間の広さ、

そしてコニックスの世の中の評価を証明された形でありがたい気持ちでいっぱいであります。

また、社葬に際したくさんの社員の方々に協力、またご会葬いただきました。この場をお借り

してお礼申し上げます。本日、記念すべき６３回目のコニックスの創立記念式典を昨年同様

マリオットアソシアホテルで開催できる事となりました。ありがとうございます。本来なら、喪

に服すべきかもしれませんが、５０年以上コニックスをけん引して下さった「６４年目からは任

せた」とのエールと思い、みんなで元気よく執り行いましょう。 

今年も、この１年の振り返りと笑顔のスライドから始まりました。毎年、活動は盛りだくさん

になっていますね。 コニックスは、お客様の環境を整備するだけでなく、社会、世の中の環

境をより良くしていくんだという意気込みが伝わってきます。皆さんご協力ありがとうございま

す。また、笑顔の写真も愛知、岐阜、三重、東京と２５００名を超える社員の様子がよくわかり、

ありがとうございます。もう少し、施設名、仕事の臨場感がある写真になるともっと面白いと

思います。また、来年ご協力お願い致します。 

当社の状況ですが、期首に入札案件で大きな失注がありましたが、ホテル、工事中心で仕

事を順調に獲得しております。７月１日から駅西のダイワロイネットホテル、９月１日から、栄

のアパホテル、１１月１日からは常滑のシェラトンホテルと新規案件を頂戴し、学校の空調工



事等も堅調に獲得することができました。何とか減った分を獲得できる模様です。 

さて、今年の私が皆様方に言いたいことは、「地域１番のビルメン会社になろう。」です。 

我々の業界を取り巻く状況は毎年非常に厳しいことになっています。毎年のように進む人

手不足は、改善することなく、入社してくれた人もすぐ退社してしまう等のトラブルが多数発

生しています。また、政策的にも、状況的にも進んでいる賃金アップは大幅なものになって

おりますが、お客様のふところ具合はいっこうに良くなっていない状況にあります。こんな状

況下、我々が目指すことは省力化、少人数化、そして高付加価値化に他なりません。同業他

社と同じではない選ばれるサービスこそが我々が存在できる必要不可欠なものであります。

人手不足も業界への地区投下量の減少も業界全体平等に悪くなるわけではありません。悪

いところはより悪くなり、良いところは逆に良くなったりするのであります。１番になるために

最低限身についている必要があるものは、いつも言っている「笑顔」「あいさつ」「報連相」に

「身だしなみ」そして、それぞれのお客様がコニックスのサービスは日本一だと思って下さる

ことなのであります。亡き会長に恥ずかしくない成果を皆様方に強くお願い申し上げます。 

さて、今年もたくさんの永年勤続者、ＣＳ賞受賞者の表彰を行う事ができます。ＱＣ発表も

あります。長丁場ではありますが式典を皆様方の笑顔で盛り上げて下さることお願い致しま

す。そして、心から楽しんでいただけたらと思います。 

ありがとうございました。 

 

 

  

 

 


